

www.lejournaldesentreprises.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

One-Too reçoit le « Label Flexibilité »

La PME One-Too a reçu le « Label Flexibilité » qui récompense les entreprises engagées dans la transition énergétique et le projet européen Interflex, soutenu localement par le démonstrateur de réseau électrique intelligent Nice Smart Valley. Implantée depuis 1971 à Carros, près de Nice, l'entreprise (5,1 M€ de CA en 2017, 29 salariés) conçoit et fabrique sur mesure des systèmes de métrologie industrielle (automobile, aéronautique, transport...). Elle est présente dans plus de 80 pays.